

よく考え、進んで行動できる、心身共にたくましい児童の育成
== 強く 明るく 考える ==



高田小学校だより

稲敷市立高田小学校
令和6年12月3日発行 No8
TEL 029-892-2242
FAX 029-892-3794
<https://www.inashiki-c.ed.jp/page/dir000052.html>

☆ 師走 あたたかい学校に ☆

寒さが日に日に厳しくなっています。校庭の木々はすっかり葉を落とし冬の準備が整いました。その寒さの中でも子どもたちは元気に過ごしています。そして、毎日の学習を大切にしながら、友達と協力して様々な活動に取り組んでいます。

先日は、子どもたち手づくりの委員会集会が行われました(右写真)。発表する側(食育委員会)も参加する側もとてもよい雰囲気の中で、笑顔がたくさんあたたかい時間にすることができました。



高田小学校では「思いやりのある子」を目指す児童の姿の一つとしています。子どもたちが共に生活している学校では、考えや思いの違いから小さなトラブルが起こることはよくあります。子どもの気持ちに寄り添って関わりるとともに、その小さな問題の解決過程を成長のための大きな機会として捉え、子どもたちに気付かせ、考えさせる指導を進めています。その際、大切にしたいことが「相手意識」をもたせること(相手の人権を尊重すること)です。自分を大切にしながら、友達の立場や気持ちを考えて行動できるように、すべての活動を通して働きかけています。

今月4日(水)から10日(火)は「人権週間」です。ご家庭でもお子さまとの話題にしてみてもいかがでしょうか。

人権週間
12月4日～10日 12月10日は人権デーです。

「誰か」のことじゃない。
「誰か」のことじゃない。
「誰か」のことじゃない。

身近な人権問題を知るためのショートストーリーはこちら
決断期では、人権侵害による被害を受けた方を救済するための活動を行っています。

みんなの人権110番
0120-007-110
0570-070-810
0570-003-110
0570-090911

LINEじゃけん相談 @linejinkensoudan

<https://www.jinken.go.jp/>

法務省人権擁護部・全国人権擁護機構連合会



上のような動画が掲載されています

中学生との合同あいさつ運動

11月5日(火)、江戸崎中学校の生徒さんが来てくれて、一緒にあいさつ運動が行われました。中学生から「おはようございます」と、声をかけられると小学生からも元気なあいさつが返されました。何とも言えぬやさしい空気が感じられる朝でした。



防犯教室

11月5日(火)、警備会社の方を講師にお招きして、1・3・5年生で防犯教室を行いました。1年生では「安心して登下校」、3年生は「安心してお留守番」、5年生は「安全な街って何だろう」と、学年に応じたテーマで授業を行い、児童自身が「自分の身は自分で守る」という危険回避の心構えを学びました。



食育集会

11月21日(木)、食育委員会による食育集会が行われました。食育委員による寸劇やクイズが行われ、稲敷市の特産物や給食に使われている食材、食の大切さについて楽しく学ぶことができました。



いなほ消防署見学

11月15日(金)、3年生が社会科学習の一環として消防署に見学に行ってきました。たくさんの消防車両を見せていただいたり、水消火器で消火体験をしたりしました。また、見学中に救急車と消防車の出動があり、実際に消防士さんの行動も見る事ができました。最後に、消防士さんから「将来、消防士になりたい人？」と聞かれると、たくさんの児童が手を挙げていました。

